



P.O. Box 308, Station A
Fredericton, NB
E3B 4Y9

C.P. 308, Bureau A
Fredericton, (NB)
E3B 4Y9

Tel: 506 454-8473
Fax: 506 454-8471
Toll Free: 1 888 322-8473

Téléphone : 506 454-8473
Télécopieur : 506 454-8471
Sans frais : 1 888 322-8473

info@recyclenb.com
www.recyclenb.com

VIA EMAIL

bbastien@productcare.org

December 5, 2025

Mr. Brian Bastien
President and CEO
Product Care Association of Canada

Dear Mr. Bastien,

Thank you for submitting the New Brunswick Paint Stewardship Plan to the Board of Recycle New Brunswick (NB) for approval as required under Section 76(4) of the *Designated Materials Regulation – Clean Environment Act*.

Section 40 of the Regulation authorizes the Board of Recycle NB to approve a stewardship plan for a period which shall not exceed five years. Under Section 44 of the Regulation, the Board is authorized to approve performance measures and targets.

It is under this authority that the Board of Recycle NB has completed a comprehensive review of the stewardship plan submitted on June 30, 2025, and revised on November 26, 2025, as well as having reviewed and considered the applicability of the Recycle NB Policy on Approving a Stewardship Plan

As a result of our review of the stewardship plan, the Board of Recycle NB has recorded in its minutes of the meeting held on December 5, 2025, the

PAR COURRIEL

bbastien@productcare.org

Le 5 décembre 2025

M. Brian Bastien
Président et chef de la direction
Association pour la gestion responsable
des produits du Canada

Monsieur,

Nous vous remercions d'avoir soumis votre plan d'écologisation de la peinture du Nouveau-Brunswick à l'approbation de la Commission de Recycle Nouveau-Brunswick (NB), conformément à l'article 76(4) du *Règlement sur les matières désignées – Loi sur l'assainissement de l'environnement*.

L'article 40 du Règlement autorise la Commission de Recycle NB à approuver un plan d'écologisation pour une période ne dépassant pas cinq ans. En vertu de l'article 44 du Règlement, la Commission est autorisée à approuver des mesures de rendement et des cibles.

C'est en vertu de ce pouvoir que la Commission de Recycle NB a procédé à un examen complet du plan d'écologisation soumis le 30 juin 2025 et révisé le 26 novembre 2025, et qu'elle a examiné et pris en considération l'applicabilité de la politique de Recycle NB relative à l'approbation d'un plan d'écologisation.

following decision, in accordance with Sections 40 and 44 of the Regulation: The New Brunswick Paint Stewardship Plan, performance measures, and targets submitted on June 30, 2025, and revised on November 26, 2025, are **approved, and will expire on December 31, 2026.** The approved stewardship plan will take effect on January 1, 2026.

If you have any questions in relation to this letter and its contents, please feel free to contact Ms. Sandra Ellis, Recycle NB Program and Compliance Manager, by calling (506) 454-8473 or by email at sandra.ellis@recyclenb.com or Mr. Timothy LeBlanc, Recycle NB Chief Executive Officer, by email at timothy.leblanc@recyclenb.com.

Sincerely,

À la suite de notre examen du plan d'écologisation, la Commission de Recycle NB a consigné dans le procès-verbal de la réunion tenue le 5 décembre 2025 la décision suivante, conformément aux articles 40 et 44 du règlement : Le plan d'écologisation de la peinture du Nouveau-Brunswick, les mesures de rendement et les cibles soumis le 30 juin 2025 et révisé le 26 novembre 2025, sont **approuvés et prendront fin le 31 décembre 2026.** Le plan d'écologisation approuvé entrera en vigueur le 1^{er} janvier 2026.

Pour toute question concernant la présente lettre et son contenu, n'hésitez pas à communiquer avec M^{me} Sandra Ellis, gestionnaire des programmes et de la conformité de Recycle NB, par téléphone au 506-454-8473 ou par courriel à sandra.ellis@recyclenb.com, ou avec M. Timothy LeBlanc, chef de la direction de Recycle NB, par courriel à timothy.leblanc@recyclenb.com.

Cordialement,



Richard Gaudet
Board Chair/Président de la Commission
Recycle NB

Cc Mr. Timothy LeBlanc, Chief Executive Officer/Chef de la direction, Recycle NB
Ms. Sandra Ellis, Program & Compliance Manager/Gestionnaire des programmes et de la conformité, Recycle NB
Mr. Mannie Cheung, Vice President, Operations, Product Care Association of Canada/Vice-président des opérations, Association pour la gestion responsable des produits du Canada
Mr. Mario Anda, Senior Program Manager, Product Care Association of Canada/Responsable principal de programme, Association pour la gestion responsable des produits du Canada
Mr. Mark Miller, Program Coordinator, Waste Diversion Branch, Department of Environment and Local Government/Coordonnateur de programme, Direction du réacheminement des déchets, Ministère de l'Environnement et des Gouvernements locaux